

ELECCIONES EUROPEAS

Escrito por CUBA_LIBRE - 26/05/2014 10:11

Buenoa, pues ya está.

Ya votamos y.....TODOS CONTENTOS

- el PP porque gana las elecciones a pesar delo que está pasando
- el PSOE porque se consuela porque está más cerca del PP
- IU porque va parriba, lento pero va subiendo.
- Rosa Díez porque también sigue subiendo
- los catalanes porque dicen que votaron muchos y eso es que quieren la independencia
- Pablo Iglesias porque entran con fuerza
- los vascos porque siguen en el mismo nivel

En fin...somos lo que somos.

Me equivoqué, creía que el PPSOE iba a sacar el 70 %y se quedan con el 50.

Me fastidia que los dos partidos más corruptos sigan ahí arriba. Me extraña que en los territorios en los que están más pringados sea donde siguen sacando más votos.

Pero....esto es España y así somos.

El pueblo ha hablado y el pueblo SIEMPRE tiene razón, aunque a veces nos cueste verlo.

Saludos.

=====

Re: ELECCIONES EUROPEAS

Escrito por larpeiro - 26/05/2014 11:32

Estoy relativamente satisfecho, lo bueno es que los dos grandes se lo tienen que mirar y muy profundamente, la parte mala es la nacionalista independentista, especialmente en Cataluña.

De todos modos esta tendencia hay que afianzarla (excepto cataluña) en proximas elecciones, municipales y autonómicas, ya que a veces somos muy conformistas y volvemos a caer en los mismos errores históricos.

=====

Re: ELECCIONES EUROPEAS

Escrito por peseta - 26/05/2014 12:31

Qué razón tienes en que parece que todos han quedado contentos. Pensarán que mejor ser positivos

en algo.

Pero respecto a lo que dices de que "Me fastidia que los dos partidos más corruptos sigan ahí arriba." en mi opinión los de arriba, los de abajo y los de en medio son todo corruptos, da lo mismo, sólo que unos salen más en las noticias que otros..

=====

Re: ELECCIONES EUROPEAS

Escrito por javi.c - 26/05/2014 15:36

Algunos se han quedado contentos y preocupados de las que se les puede venir encima, solo hay que mirar las celebraciones que hubo después.

Y quien está en el poder tienes más posibilidades de ser o volverse corrupto que el que no lo está o no ha estado jamás.

Aparte si aplicamos esta regla de todos son corruptos y volvemos a votar a los mismos que ya se sabe los tejemaneje que se llevan, estamos mandando un mensaje muy claro, de que nos importa un pimiento la corrupción, indultos y demás y que aquí se puede robar tranquilamente que no pasa nada y el ciudadano no lo va castigar ni tan siquiera con el voto.

=====